



An die  
Mitglieder der Bezirksvertretung  
Dortmund-Mengede

.08.2018

**Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen zur Sitzung der Bezirksvertretung  
Dortmund-Mengede  
am 11.07.2018;  
DS-Nr.: 11560-18**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihre oben genannte Anfrage beantworte ich wie folgt:

Der kombinierte Fuß- und Radweg südlich der Mergelkuhle („Zeichenbahnstraße“) ist als solcher beschildert und mit Pollern versperrt. Ein Befahren mit Kraftfahrzeugen jeglicher Art ist somit unzulässig.

Der Außendienst der Verkehrsüberwachung hat am 27.07.2018 eine Kontrolle in der Örtlichkeit vorgenommen. Zu diesem Zeitpunkt waren die Poller vorhanden und haben den Weg für Kraftfahrzeuge versperrt. Auf dem Rad- und Fußweg konnten auch keine Fahrzeuge gesichtet werden. Einige Gartenbesitzer\*innen haben sich laut Feststellung des Außendienstes vor ihren Gärten Einfahrten/Stellplätze eingerichtet. Es ist davon auszugehen, dass diese auch Schlüssel für die Poller besitzen und über den Rad- und Fußweg dort hinein fahren, eventuell dann dort auch parken.

Eine ständige, flächendeckende Überwachung ist in Anbetracht der personellen Ressourcen und der Größe des Stadtgebietes Dortmund derzeit nicht möglich. Ebenso können Kontrollen nur während der Dienstzeiten durchgeführt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Zoerner